



**CASA DESTRUIDA.** Los Angeles, marzo 6. Una casa de un cuarto de millón de dólares destruida ayer en un barrio de Los Angeles por los deslizamientos causados por tormentas.

# Prevalece la Tendencia Bajista en Mercados Café

RIO DE JANEIRO, marzo 6. (AP). Los consumidores de café en el mundo pronto pagarán precios sustancialmente más bajos por la infusión si se mantiene la actual tendencia en los mercados internacionales, según expertos locales.

Señalan los expertos que en los mercados internacionales prevalece una tendencia bajista desde hace varios meses, pero que ella no se ha reflejado aún en el precio de venta al consumidor en la mayoría de los países.

Afirmaron que si la tendencia se mantiene por un par de meses, los bebedores de café de los prin-

cipales centros de consumo verán finalmente el beneficio.

Brasil, Colombia, El Salvador y México han expresado alarma por la baja de los precios internacionales del café, y se sabe que se estudia una posible acción conjunta para hacerle frente. Se espera para la próxima semana una reunión de los principales productores centroamericanos, México, Colombia y República Dominicana. Brasil no ha comentado, pero un informante dijo hoy que no se espera que asista un delegado brasileño.

Según informes de prensa, el Presidente colombiano, Alfonso

López Michelsen dijo hoy que el mercado del café atraviesa por una grave situación que "abre una gran interrogante sobre el futuro".

Según expertos locales, los principales importadores del mundo —norteamericanos y europeos— "manipularon los mercados, y produjeron una marcada reducción en la demanda de café verde", lo que hizo bajar los precios. Hasta hace un año, una bolsa de café de 60 kilos costaba más de 250 dólares—y hasta 500 en la época de mayor alza— y ahora cuesta menos de 180.

Según los expertos, la fuerza de los importadores para mantener su estrategia depende de la cantidad de café que tiene en su poder.

Las fuentes no entraron en detalle en su afirmación sobre "manipulación de los mercados", pero dijeron que "el mercado importador es mucho más rico que el exportador, y se aprovechan de ello cada vez que pueden".

La falta de interés comprador por los importadores obligó a Brasil, tras varios meses de resistir, a vender café a precios muy in-

—Favor pase a la Pág. 52.

# Corte Marcial a Artistas por Insultar al Ejército en España

BARCELONA, MARZO 6. (AP). El ejército inició hoy el proceso de cuatro miembros del principal grupo teatral de pantomima de España, pero sin la presencia del Director de la obra, que según se alega insultaba a las fuerzas armadas.

El Coronel Luis Morano abrió el juicio marcial contra los cuatro mimos—tres actores y una actriz— en un cuartel de Barcelona una semana después que el proceso fue suspendido cuando el Director, Albert Boadella, eludió la custodia policial y huyó 24 horas antes de su prevista comparecencia ante el Tribunal de cuatro miembros.

Boadella, que encara una posible condena de cuatro años y medio de

cárcel, salió por la ventana de un baño de un hospital de Barcelona, pasó a otra habitación y escapó a Francia. Otro miembro de la compañía, Fernando Rane, aprovechó la libertad bajo fianza y según se informó también huyó a Francia.

El Fiscal Militar pidió una pena de tres años de cárcel para María de Maeztu, Gabriel Renom y Andreu Solsona y Arnau Vilardebo, los restantes miembros de la compañía tras la huida de Boadella y Rane.

La obra fue representada por la compañía Els Joglars (Los juglares, en Catalán —unas 40

—Favor pase a la Pág. 52.

# Ambicioso Programa para Modernizar Industria China

TOKIO, marzo 6 (AP).— El Jefe del Gobierno chino, Hua Kuo-Feng, detalló ante el Congreso Nacional del Pueblo un ambicioso programa destinado a modernizar la "atrasada" industria china, informó hoy la Agencia Hsinhua.

Hua indicó en la reunión del Parlamento en Pekín que la producción industrial aumentará a un ritmo de un 10 por ciento anual y la agrícola a entre el 4 y el 5 por ciento anual, desde 1978 hasta 1985, dijo Hsinhua.

El Presidente del Partido comunista, reelegido ayer como Primer Ministro por el Congreso, explicó el plan económico la semana pasada en un informe pero previamente sólo se habían publicado breves extractos.

Sobre asuntos exteriores, Hua dijo a los más de 3.000 delegados que la actitud norteamericana en la cuestión de Taiwan es todavía el principal obstáculo para el establecimiento de relaciones diplomáticas plenas entre ambos países, indicó la Agencia.

Reiteró que la posición china, sostenida desde hace mucho tiempo, de que Washington debe romper sus vínculos diplomáticos con los nacionalistas de Taiwan, anular su tratado de defensa y retirar las fuerzas militares que permanecen en la isla.

China "seguramente liberará a Taiwan pero cómo y cuándo es asunto interno de China", dijo.

Hua prometió transformar al

—Favor pase a la Pág. 51.

# Estrechar Contactos con los Países Ricos Busca Brasil

BONN, marzo 6. (AP). El Presidente brasileño Ernesto Geisel dijo hoy que su país desea complementar sus buenas relaciones con Estados Unidos con el desarrollo de vínculos estrechos con Japón y otros países industrializados.

Un vocero alemán Occidental dijo que Geisel, en el primer día completo de una visita oficial de cinco días, manifestó el deseo de Brasil de establecer contactos más amplios entre los países in-

dustrializados, durante sus conversaciones con el Presidente alemán Walter Scheel.

Según el portavoz, Scheel elogió a Geisel por su papel en el desarrollo de la economía brasileña y dijo que la nación sudamericana "podría ser un mediador ideal entre el norte y el sur en su doble papel de Estado en desarrollo e industrial".

Scheel dijo a su huésped que la industria alemana realizó su

—Favor pase a la Pág. 21.

# Analizan en Ginebra Deudas Acumuladas de Países Pobres

GINEBRA SUIZA, Mar 6. (AP). Los representantes de los Estados industrializados se reúnen hoy en esta ciudad con los de las naciones pobres. Para analizar el problema de las enormes deudas acumuladas por éstas desde la crisis del petróleo de 1973.

Los países en desarrollo del tercer mundo, dependientes en gran medida de los créditos de los más ricos para desarrollar su economía, totalizan actualmente

en conjunto una deuda de más de 250.000 millones de dólares.

Y hacia fines de 1976 ya habían pagado en total 32.000 millones de dólares en concepto de los denominados servicios de la deuda—principalmente intereses y otros recargos conexos— a sus acreedores ricos.

La Conferencia sobre Comercio y Desarrollo de las Naciones Uni-

—Favor pase a la Pág. 51.

# Piden Urgentes Medidas Contra la Roya en C. Rica

SAN JOSE, COSTA RICA, marzo 6. (AP). Las autoridades cafeteras han sugerido al Gobierno poner en vigencia medidas inmediatas ante el inminente peligro de que la roya infeste los cafetales de este país.

El plan diseñado consiste en el establecimiento de un programa de lucha contra la roya en Costa Rica, que tenga su sede en el Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE), ubicado en Turrialba, a 64

kilómetros de esta capital.

El CATIE cuenta con la más grande colección de variedades de café, entre ellas algunas resistentes al hongo que afecta actualmente las plantaciones de Nicaragua.

Además el CATIE mantiene investigaciones sobre problemas del café desde hace 36 años y tiene experiencia y técnicos es-

—Favor pase a la Pág. 51.

# Galardón para Cantinflas

NUEVA YORK, marzo 6. (AP). La Asociación de Cronistas de Espectáculos (ACE) anunció la selección del afamado comediante mexicano Mario Moreno (Cantinflas), para el Premio Especial al Mérito.

Moreno es acreedor al tributo dice la ACE "no sólo por su impar talento como intérprete sino por su generosidad a los humildes de todas partes del Continente. El dio a nuestro lenguaje un adjetivo nuevo con su modo peculiar de expresión y regaló y regala alegría a millones de seres que lo admiran".

El Premio se otorga a artistas que hayan contribuido deslacadamente al desarrollo de los espectáculos hispanos por más de 25 años y anteriormente recibieron la selección de prestigiosa organización periodista neoyorquina a los actores teatrales Edelmiro Borrás (cubano), Anita Reid (española) y los cantantes Bobby Capó (puertorriqueño), y Tito Guizar (mexicano). La única excepción, en cuanto al tiempo de actuación, fue el astro puertorriqueño del cine y la televisión Braulio Castillo elegido en 1974 "como estímulo y aprecio a su la-

—Favor pase a la Pág. 21.



**CON PERTENENCIAS.** Fillmore, California, marzo 6. Residentes mexicanos-norteamericanos de Fillmore, transportan sus pertenencias después de abandonar su casa dañada por los deslizamientos. En segundo plano una niveladora despeja el lod.